

## INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL OFICINA DE PRENSA

## Instituto de Medicina Legal celebra a los padres





Con números artísticos, una piñata, rifas y concursos de baile, se celebró el Día del Padre, en el Instituto de Medicina Legal (IML) de la Corte Suprema de Justicia, gracias al esfuerzo en conjunto entre la Dirección Superior, el Sindicato de Trabajadores (SINTRA-IML) y el Sindicato de Peritos Forenses "Juan María Navas".

## Momentos durante la celebración, donde los agasajados bailaban para romper la piñata









## <u>Durante el festejo a los funcionarios, las mujeres los atendieron personalmente a cada uno y degustando un delicioso platillo de Chilaquiles.</u>









El grupo musical "Son latino", amenizó la celebración al ritmo de marimbas y cumbias.